

主任児童委員活動スタート

児童を取り巻く環境が変容するなか、児童福祉向上を目的に「健やかに子どもを生み育てる環境づくり」をテーマとした各種福祉事業が展開されています。

担当する主任児童委員は、
次の2人の方です。



篠本三区 橋場
大木洋子さん 萩原岩雄さん

その一環として平成6年1月1日から児童の福祉に関する相談・援助活動をする「主任児童委員」制度がスタートしました。町を

その一環として平成6年
1月1日から児童の福祉に

中学生寿司づくりに挑戦

つさんの指導のもと太巻き寿司づくり[写真]が11月20日に行われました。男子18人を含む50人の生徒が「チユーリップ」の花巻き寿司づくりに挑戦しました。完成したお寿司の切り口をあそるあそる見て、「花になつ



A black and white photograph showing four students in a classroom. Three students are in the foreground, looking down at a tray containing several small bowls of food. One student is holding a small container. The fourth student is partially visible behind them. They appear to be engaged in a cooking or food preparation activity.

100歳を迎えた鈴木馨さんをお祝い
海匝支庁長・町長が訪問



鈴木馨さんを囲んで
右から長男夫婦と
豊福海匝支庁長・
町長

鈴木さんは、肌の艶もよく百寿には見えない程お元気で「有難うございります。」としつかりしたあいさつで応待しました。

明治28年生まれで100歳を迎えた五ノ神の鈴木馨さんを、豊福豊次海賂支庁長初め町長が1月20日に訪問し、お祝いをしました。

県から知事の祝詞・赤の頭巾・ちゃんちゃんこ、町からは花びんや座布団のプレゼントを受けた鈴木さんは、早く身につけ喜んでいました。

* あなたの身の回りの珍しい出来事や、やつた行事、集落の広報通信員の方に、連絡ください。このコーナーで紹介します。お待ちしています。

ハクーツウシン

ハローフクシン

男お歩射を改名して継続



明治の頃から五ノ神の集落には男お歩射というお正月の神事があり、今日まで伝わっています。このお歩射は、昭和42年正月からの新年会と改め、今年は「日【眞】」に行われました。また、6月と10月には親睦会が開かれ、集落の方々が一堂に集まります。

明治の頃から五ノ神の集落には男お歩射というお正月の神事があり、今日まで伝わっています。このお歩射は、昭和42年正月から新年会と改め、今年は7日(写真)に行われました。また6月と10月には親睦会が開かれ、集落の方が一堂に集まります。

仏像4体を修復

山柄不動院では、大日如來ほか4体の古仏像がきれいに衣替え修復されました。修復にあたっては、お寺の檀家人びとの寄付により行われ、12月12日に関係者が大勢出席して不動の落慶式が盛大に行われました。



出品数も増え益々意欲的

台菊愛好會

今年は50鉢の菊が青年館に並び、色々どりの花が青年館公園を飾ります。